



Per E-Mail

An die beim Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 30. Mai 2011

MEDIENMITTEILUNG

Telefonnetz des Kantons Zug funktioniert wieder vollumfänglich

Bei städtischen Bauarbeiten auf dem Zuger Postplatz wurden vergangene Woche Telefonkabel der kantonalen Verwaltung beschädigt und ausser Betrieb gesetzt. Dank intensiver Reparaturarbeiten rund um die Uhr ist es gelungen, am heutigen Morgen alle Verbindungen des kantonalen Telefonie-Netzes wieder herzustellen. Die betroffenen Verwaltungsstellen und Schulen sind somit wieder ohne Einschränkung erreichbar. Der Notbetrieb mit Umleitungen auf Mobiltelefone wurde aufgehoben.

Die Baudirektion dankt der Bevölkerung für das entgegengebrachte Verständnis.

Baudirektion

Weitere Auskünfte:

Alfons Eder, Leiter Betrieb, Hochbauamt
041 728 54 00; info.hba@zg.ch